

Pau BERT

Comment la ville
d'Auxerre l'honore-t-
il en permanence ?

Les jeunes détectives sur ses traces



Quelle est son identité ? Paul Bert est né à Auxerre en 1833 et il est mort en 1886.

Comment est-il devenu célèbre ? A l'origine, il était Docteur en médecine, il complètera sa formation au contact de Claude Bernard célèbre médecin. Il publiera différents travaux concernant la respiration, les greffes et l'anesthésie. En 1872, Paul Bert change complètement de vie et devient député.

Pourquoi est-il connu dans l'Yonne ?

Son changement de destin a contribué à sa célébrité dans l'Yonne.

Que reste-t-il de ses travaux et de ses œuvres ?

Il est devenu le collaborateur principal de Jules Ferry. Ses décisions sont importantes et concernent tous les enfants depuis qu'elles ont été prises. Tout en travaillant avec Jules Ferry, il soutiendra le développement de la colonisation et il publiera plusieurs théories, très controversées actuellement, qu'il tentera de mettre en application en Indochine. Il décèdera, victime du choléra, à Hanoï en 1886. La ville d'Auxerre l'honore en permanence.

Où trouve-t-on des informations le concernant ?

A la Société des Sciences Historiques et Naturelles de l'Yonne.

Vous veillerez à centraliser les questions si vous faites appel à des organismes ou associations pour obtenir des renseignements.



[Tapez ici]

